
PANORAMA DE PRESSE

lundi 8 juillet 2024

Panorama Moselle et Madon -
25 juin > 08 juillet 2024

SOMMAIRE DU 08/07/2024

COMMUNAUTÉ DE COMMUNES MOSELLE ET MADON

(6 articles)



mercredi 26 juin
2024

Inauguration de la piste cyclable entre Maron et Neuves-Maisons (337 mots)

La communauté de communes de Moselle et Madon a exprimé sa fierté quant à cette nouvelle voie douce, conçue pour promouvoir des modes de transport...

Page 5



samedi 29 juin 2024

L'école de musique E3M se porte très bien (266 mots)

Didier Boucher, directeur de l'école de musique depuis sa création il y a une trentaine d'années et par la suite devenue école de musique de la CCMM,...

Page 6



mardi 2 juillet 2024

Une réunion publique pour une nouvelle liaison cyclable (330 mots)

Le plan des mobilités actives ou douces, validé en 2019, prévoit de relier les 19 communes de Moselle et Madon entre elles par des voies cyclables...

Page 7



mardi 2 juillet 2024

Surprises olympiques à la salle des sports (149 mots)

La journée des Olympiades, projet de la communauté de communes et organisée par la Filoche, s'est déroulé à la salle des sports et non pas au parc du...

Page 8



mercredi 3 juillet
2024

Installation de composteurs dans la commune (224 mots)

Page 9



samedi 6 juillet
2024

La cuisine réunionnaise se déguste et se met en scène (151 mots)

Page 10

COMMUNES MOSELLE ET MADON

(8 articles)



mardi 25 juin 2024

Les anciens locaux de la banque populaire acquis par la municipalité (283 mots)

Dans le cadre du projet de Petites Villes de demain, une traverse piétonne végétalisée en plein centre-ville va être réalisée grâce à l'achat, pour...

Page 12



mardi 25 juin 2024

Les élus s'opposent au projet agrivoltaïque (235 mots)
Ce samedi, le maire Patrick Potts a réuni les conseillers pour débattre sur plusieurs points. ► Le renouvellement du contrat de l'éclairage public,...

Page 13



samedi 29 juin 2024

La mairie propose la semaine des solidarités (311 mots)
Étaient présents des associations ou services aux objectifs humanitaires : le Secours Populaire et le Secours Catholique, les jardins partagés,...

Page 14



mardi 2 juillet 2024

Les Pataploufs diplômés (141 mots)
Depuis plusieurs années, le club de plongée Les Pataploufs propose un entraînement aux enfants tous les samedis de 9 h à 11 h à l'Aqua'MM. Cette...

Page 15



jeudi 4 juillet 2024

Maison des assistantes maternelles : les travaux vont bientôt débuter (345 mots)
Avant de commencer la séance du conseil municipal qui a réuni dix élus, Jean-Marc Dupon, maire, a demandé une minute de silence en souvenir de Guy...

Page 16



dimanche 7 juillet 2024

Concert champêtre à la mine du Val de Fer (268 mots)
Devant 150 spectateurs, installés sur une estrade de fortune, Orphéus, le quatuor à cordes du Symphonic Orchestra, a soulevé l'enthousiasme du...

Page 17



lundi 8 juillet 2024

Les boucles du plaisir à Pierreville (520 mots)
Pumptrack. Ce mot qui désigne une piste en boucle avec des virages et des bosses accessible à de nombreuses pratiques ne disait sans doute rien aux...

Page 18



lundi 8 juillet 2024

Les habitants réunis autour de la fête des JO de Mérev' (407 mots)
Tout est parti de deux bénévoles, Claude Kieffer et Dominique Masson, qui voulaient créer des décorations pour les JO dans la commune. L'idée a tout...

Page 19

ACTUALITÉS DIVERSES

(1 article)



lundi 8 juillet 2024

Meurthe-et-Moselle. France élévateur, qui fête ses 40 ans, accueille deux nouvelles lignes de ... (560 mots)
Leader européen de la nacelle élévatrice sur porteur, l'entreprise basée à Flavigny-sur-Moselle a fêté ses 40 ans ce jeudi. En inaugurant deux...

Page 21

COMMUNAUTÉ DE
COMMUNES MOSELLE
ET MADON



PAYS DU SEL ET DU VERMOIS—NEUVES-MAISONS

Inauguration de la piste cyclable entre Maron et Neuves-Maisons

La communauté de communes de Moselle et Madon (CCMM) a célébré l'inauguration de la nouvelle piste cyclable reliant les communes de Maron et Neuves-Maisons. Cet événement marque une étape significative dans la transformation des mobilités au sein du territoire.

La communauté de communes de Moselle et Madon a exprimé sa fierté quant à cette nouvelle voie douce, conçue pour promouvoir des modes de transport alternatifs et écologiques.

À peine ouverte, cette piste est déjà très fréquentée par les habitants, aussi bien à vélo qu'à pied. Les usagers apprécient particulièrement la sécurité et le gain de temps qu'offre cette nouvelle infrastructure.

Pour célébrer cette ouverture, les partenaires et élus locaux ont enfourché leurs vélos pour parcourir les quelques kilomètres qui séparent Neuves-Maisons de Marron.

La balade, qui a précédé le conseil communautaire à Maron, a permis aux participants de découvrir les avantages pra-

tiques de cette piste longeant le canal puis la Moselle.

La cérémonie d'inauguration s'est déroulée en présence de nombreuses personnalités du territoire. Parmi elles, Sandrine Lambert, vice-présidente en charge des mobilités actives, et Filipe Pinho, président de la CCMM, ont souligné l'importance de cette nouvelle infrastructure pour la promotion des mobilités douces et le bien-être des habitants.

Ce projet s'inscrit dans une démarche globale visant à transformer les mobilités au sein de la communauté de communes de Moselle et Madon. La nouvelle piste cyclable représente un pas en avant vers un territoire plus durable, où les déplacements quotidiens peuvent se faire en toute sécurité et de manière plus écologique.

Avec cette initiative, la CCMM démontre son engagement à améliorer la qualité de vie de ses résidents tout en respectant l'environnement. Les habitants peuvent désormais profiter pleinement de cette nouvelle piste pour leurs trajets quotidiens, contribuant ainsi à un avenir plus vert et plus sain. ■



Pour célébrer l'inauguration et l'ouverture de la nouvelle piste cyclable, les partenaires et élus locaux ont enfourché leurs vélos pour parcourir les quelques kilomètres qui séparent Neuves-Maisons de Maron.





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—BAINVILLE-SUR-MADON

L'école de musique E3M se porte très bien

Didier Boucher, directeur de l'école de musique

Didier Boucher, directeur de l'école de musique depuis sa création il y a une trentaine d'années et par la suite devenue école de musique de la CCMM, se confie sur la progression de l'organisation et les méthodes pédagogiques de la structure.

Comment se porte l'école de musique ?

« Elle va très bien. La mise en place des ateliers, il y a une quinzaine d'années, a connu un vif succès auprès des élèves. Les conséquences positives de l'après Covid sont toujours d'actualité avec un bond de 20 % des effectifs. »

La tournée de l'école existe depuis 9 ans, quels enseignements en tirez-vous ?

« La tournée est le résultat du travail des élèves réalisé tout au long de l'année dans les ateliers. Jouer dans plusieurs communes, c'est une récompense pour les élèves amenés à se produire devant un public et à voir que leur travail est apprécié. Du style métal à la chanson française ou encore la musique latino, tous les genres de musique et d'instruments sont abordés. Cette année, tout l'effectif, c'est-à-dire 260 élèves, est parti en tournée : le but est atteint. »

Comment envisagez-vous le 10^e anniversaire de la tournée ?

« Nous allons changer de fonctionnement et organiser une grande manifestation sur un week-end avec, pour le di-

manche, une ambiance plus familiale avec des animations, structure gonflable, etc. Parallèlement, nous voulons aussi travailler avec les communes pour inclure, dans leurs manifestations musicales, nos ateliers d'élèves qui sont devenus, au fil des années de travail, des groupes de musiciens. » ■





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—CHAVIGNY

Une réunion publique pour une nouvelle liaison cyclable

Le plan des mobilités actives ou douces, validé en 2019, prévoit de relier les 19 communes de Moselle et Madon entre elles par des voies cyclables ainsi que relier ce territoire à la métropole. Ce projet complexe explique le lent démarrage des travaux. Une première liaison entre Maron et la gare de Neuves-Maisons vient d'être inaugurée.

Une nouvelle voie verte entre Neuves-Maisons et Chavigny ? Et si on en parlait ? Le maire, Hervé Tillard, vice-président aux mobilités, explique : « Un nouveau tronçon entre la gare de Neuves-Maisons et le CHU de Brabois passera à Chavigny par la voie du Coucou, l'espace Chardin, le pont de la mairie, la rue des Castors pour reprendre la RD 974 sur une voie entièrement sécurisée (2 voies au lieu de 3) jusqu'au CHU. »

Filipe Pinho, président de la CCMM, souligne : « Ce nouvel aménagement cyclo-piéton sécurisé s'inscrit dans la recherche d'alternatives à l'utilisation de la voiture individuelle et permettra une connexion avec tous les services du territoire de Moselle et Madon. L'objectif est de multiplier par un et demie, voire deux, l'utilisation actuelle des vélos. »

Sandrine Lambert, vice-présidente en charge des mobilités actives, a présenté la carte des itinéraires cyclables sécurisés (35 à 40 km prévus) et ce projet de piste cyclable avec le planning, qui seront réalisés avec le soutien financier de l'Etat (40 %) et du conseil départemental de Meurthe-et-Moselle (30 %) pour un coût global de 800 000€ TTC.

La Communauté de Communes Moselle et Madon a invité récemment les habitants à une réunion d'information à l'Espace André Chardin sur la nouvelle voie cyclable qui reliera la gare de Neuves-Maisons au CHU de Brabois. Cette rencontre fut l'occasion de découvrir en détail le tracé proposé et de poser des questions afin de créer un espace sécurisé et agréable pour tous les usagers. 75 personnes ont répondu présentes à ce temps d'échange. ■



Les nombreux participants ont découvert le tracé de la future piste cyclable Neuves-Maisons/Chavigny/CHU.





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—FLAVIGNY-SUR-MOSELLE

Surprises olympiques à la salle des sports

La journée des Olympiades, projet de la communauté de communes et organisée par la Filoche, s'est déroulé à la salle des sports et non pas au parc du Chaubourot comme initialement prévu, en raison des conditions météorologiques. De nombreux enfants y ont participé, petits et grands entourés de leur famille, la mission du jour : essayer toutes les épreuves de la compétition sportive décalée.

En première partie de cette journée : compétitions sportives avec des jeux participatifs (pétanque, molky, tir au panier de basket etc.), suivi d'un quiz, de surprises olympiques et de deux spectacles. Le premier « Plouf et Replouf » de la compagnie Super Super, puis les P'tits C.U.L.S., de la chose publique

Des résidents du centre Jacques-Pariset de Bainville-

sur-Madon ont participé notamment à l'activité « tir au but » dans la bonne humeur. ■



Séance de tirs au but.





Installation de composteurs dans la commune

À l'initiative de la CCMM (communauté de communes Moselle et Madon), qui finance l'opération et installe, des composteurs ont été mis en place sur trois sites de la commune : Le Bois Impérial, la rue de la Sablière, le Haut du Lac ; il restera à pourvoir le Vert Village, dès que des habitants référents seront volontaires.

Pour répondre à la loi qui impose le tri des biodéchets, ces composteurs vont permettre aux foyers qui ne sont pas équipés de composteurs individuels de faire le tri et de valoriser les déchets organiques.

Faisant d'une pierre deux coups, ce tri à la source va permettre également de produire un compost de qualité, qui sera à la disposition des habitants du site, notamment ceux qui n'ont pas de composteur à domicile.

Pour donner une dimension citoyenne à cette action, des référents du site, volontaires, veilleront à sa bonne utilisation. Le protocole de fonctionnement est clairement explicité sur place : trois bacs différents pour déposer les biodéchets et recouvrir de matière sèche à puiser dans le bac voisin, laisser mûrir le compost dans le

troisième bac avant d'en prélever et de le partager entre voisins.

► Pour toute information :
CCMM : 03 83 26 45 00 ■



Les techniciens de la CCMM (communauté de communes Moselle et Madon) ont expliqué le fonctionnement de ces composteurs.





PAYS DU SEL ET DU VERMOIS—BAINVILLE-SUR-MADON

La cuisine réunionnaise se déguste et se met en scène

La température affichée au thermomètre était en accord avec la soirée qui a transporté le public sur l'île de la Réunion.

La Filoche avait délocalisé une animation à l'espace loisirs, rue Le Comte qui a réuni 90 convives. En première partie, un spectacle fut joué par la compagnie Histoire d'Eux sur le thème du plat typique de la Réunion, la saucisse rougail.

Auparavant, un atelier cuisine avait été organisé par les agents de la médiathèque pour préparer cette recette créole à base de saucisses accompagnées de riz et haricots rouges, le plus souvent. Après le spectacle, la soirée s'est terminée autour d'un repas aux effluves épicés.

Pour les lecteurs de la permanence de la bibliothèque en réseau, 120 rue Jacques Callot,

notez sa fermeture durant le mois d'août. ■



Un atelier suivi d'un spectacle ont animé la soirée.



COMMUNES MOSELLE
ET MADON



DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—NEUVES-MAISONS

Les anciens locaux de la banque populaire acquis par la municipalité

Le conseil municipal de juin, qui s'est déroulé en salle d'honneur de la mairie, a approuvé, à l'unanimité, l'acquisition des anciens locaux de la banque populaire pour un montant de 148 000 euros.

Dans le cadre du projet de Petites Villes de demain, une traverse piétonne végétalisée en plein centre-ville va être réalisée grâce à l'achat, pour un montant de 148 000 euros par la municipalité, des anciens locaux de la banque populaire. Cette réalisation est prévue entre 2024 et 2026.

Une autre délibération approuvée de principe autorise Monsieur le maire à solliciter de potentiels partenaires afin de financer la réalisation d'audit énergétique pour le centre culturel Jean l'Hôte, les vestiaires du stade et d'une dizaine de logements communaux en vue de poursuivre la

transition écologique avec la rénovation énergétique.

Le projet crématorium établi à Chavigny

Une subvention permettant à la collectivité d'adhérer et de soutenir l'association des Amis de la Gendarmerie pour un montant de 200 euros a été approuvée.

A également été approuvée, la création d'une troisième autorisation de stationnement pour les taxis et la création d'un droit de place. Ce qui implique qu'un artisan taxi sera autorisé à s'implanter et à stationner.

Le projet de crématorium sur le territoire de Moselle et Madon a été entériné pour être établi sur la commune de Chavigny au niveau de Brabois la forestière (en face des entreprises). Il est demandé aux conseils municipaux du territoire de donner leur avis, un membre de l'opposition a voté contre, des panneaux solaires et des bornes de recharge de véhicules électriques sont absents des plans.

148 000 En euros, le montant de l'acquisition des anciens locaux de la banque populaire par la mairie. ■





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—SEXEY-AUX-FORGES

Les élus s'opposent au projet agrivoltaïque

Ce samedi, le maire Patrick Potts a réuni les conseillers pour débattre sur plusieurs points.

► Le renouvellement du contrat de l'éclairage public, qui compte 136 points lumineux sur la commune, a été voté à l'unanimité. Le temps d'éclairage sera diminué de 70 % de 23 h à 5 h. Le contrat est renouvelé pour sept ans avec un loyer mensuel proposé 720 € net HT.

► Tous les conseillers se sont opposés au projet agrivoltaïque (système qui associe une production d'électricité photovol-

taïque et une production agricole) situé sur un terrain à l'entrée du village.

► Tous les conseillers ont voté pour la convention de mise en superposition d'affectation du domaine public fluvial pour la mise en œuvre et la gestion de la Véloroute V52 sur la commune de Sexey-aux-Forges.

► Procédure pour le lancement de l'opération du recensement des chemins communaux : une commission sera mise en place avec la commission forêt, votée à l'unanimité.

► Destination des bois des parcelles 11 et 29 : les grumes seront vendues à des professionnels et les hauts pieds seront pour les affouages.

► Les tarifs de location de la salle polyvalente subiront une hausse de 2 %.

► La modification des statuts de la communauté de communes Moselle et Madon (CCMM) avec sa nouvelle adresse au 712, rue Nicolas-Cugnot Neuves-Maisons a été votée à l'unanimité par l'ensemble des conseillers. ■





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—NEUVES-MAISONS

La mairie propose la semaine des solidarités

La municipalité innove, cette année, avec une « semaine des solidarités », inaugurée en mairie en présence d'associations ou de services aux objectifs humanitaires affichés.

Étaient présents des associations ou services aux objectifs humanitaires : le Secours Populaire et le Secours Catholique, les jardins partagés, l'AGAFAB (association de gestion du foyer Aristide-Briand) et les P'tits cailloux, association de parents d'élèves, Océan qui fédère les associations de la ville, mais aussi la responsable des assistantes sociales à la maison des solidarités. Sans oublier les services municipaux : CCAS, animateurs du pôle sénior et du service enfance jeunesse.

Mieux se connaître

Après avoir remercié tous ces partenaires, la première adjointe a expliqué le but de cette manifestation de six jours :

- Il s'agit d'épauler de façon plus soutenue les associations

qui œuvrent pour les plus démunis, « pour les aider à porter cette charge de plus en plus lourde ».

- Aujourd'hui à Neuves-Maisons, plus de 100 familles vivant sous le seuil de pauvreté sont accompagnées par le Secours Populaire.

- Il s'agit aussi de « mieux se connaître entre partenaires, afin de construire quelque chose de plus durable et de plus solide, et casser les idées préconçues sur les personnes en difficulté et sur les organismes qui les aident ».

Des manifestations étaient prévues tous les jours jusqu'à la clôture, ce samedi midi, par un repas solidaire et républicain à la mine du Val de fer.

Collecte au bénéfice des familles accompagnées par le Secours Populaire

Fil rouge de la semaine : une collecte de produits alimentaires non périssables et de produits d'hygiène. Des bacs sont mis à disposition à la mairie, à la MVA, à la résidence Clerbout, au foyer AGAFAB, pour recevoir vos dons, qui seront remis au Secours Populaire. ■



Autour du maire, Pascal Schneider, les partenaires associatifs et professionnels, ainsi que des adjoints et conseillers municipaux délégués.





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—NEUVES-MAISONS

Les Pataploufs diplômés

Depuis plusieurs années, le club de plongée Les Pataploufs propose un entraînement aux enfants tous les samedis de 9 h à 11 h à l'Aqua'MM. Cette année, 22 jeunes âgés de 8 ans à 17 ans ont participé aux activités aquatiques. Ils effectuent des sorties à la fosse de Toul, à la gravière de Holtzheim et en Méditerranée. A l'issue de cette année, plusieurs niveaux

ont été validés : une première étoile de mer pour Léa Reis, des plongeurs de bronze pour Léa Barbas, Paul Petit, Titouan Lefort, Jules Stref, Juliette Helf, Mathis Henry, une plongeuse d'argent pour Un Manon Trujillo, un plongeur d'or pour Noam Aparis. Le club compte aussi dix niveaux 1 : Isaline Jasniewski, Kailthyne Devillard, Léo, Laurent et Ludivine Schemmel, Eléonore Simonci-

ni, Elisa Neumann, Clémentine Guigues, Clément Ducret, Nina Stref. ■



Les diplômés récompensent une année bien remplie





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—VITERNE

Maison des assistantes maternelles : les travaux vont bientôt débiter

Le projet de réalisation de la Maison des assistantes maternelles avance, avec l'octroi de subventions et le choix des entreprises.

Avant de commencer la séance du conseil municipal qui a réuni dix élus, Jean-Marc Dupon, maire, a demandé une minute de silence en souvenir de Guy Devaux, ancien maire décédé fin mai. Quelques ordres du jour furent votés rapidement : indemnité de gardiennage de la salle polyvalente et Société SPL-Xdemat (votés à l'unanimité), ratification du nouveau siège de la CCMM fixé au 172 rue Nicolas Cugnot à Neuves-Maisons (9 pour, 1 abstention).

Le dossier de la Maison des Assistantes Maternelles avance. Après des explications sur l'avancée des travaux, de nouvelles demandes de subvention seront engagées. La MAM se situera dans l'appartement communal, au rez-de-chaussée du 17 rue de la mairie. Les travaux de démolition commencent

ront début juillet. Le choix des entreprises concernait les points suivants : proximité, prix et disponibilité en juillet et août. Les travaux doivent être finis fin septembre.

Aménagement de la sortie du Parc des jeux d'enfants

Des modifications sur la taxe d'aménagement sont apparues, concernant les futures constructions dans les lotissements : Si la zone UB « rue de la République » reste fixée à 9 %, la zone 2AU rejoint la Zone 1AU « Vaux de Rumvaux » et passe à 14 % vu les travaux d'aménagement à faire. Cet ordre du jour est voté avec 2 abstentions, 2 contre et 6 pour.

Un dernier point concernait les fonds de soutien aux investissements communaux, avec une

demande de participation de la CCMM. Pour 2025, la commune voudrait revoir l'aménagement de la sortie du Parc des jeux d'enfants à l'entrée du village, avec création d'une zone piétonne reliant le parc et le chemin du Vieux Pressoir et réfection de la rue de la République, entre le Petit Parc, en y incluant une zone piétonne. La subvention demandée se lève à 30 000€. ■



Le rez-de-chaussée de l'ancienne école va se transformer en Maison des assistantes maternelles avec l'aide de la CAF qui alloue une subvention d'un montant de 105 600 €.





DU SAINTOIS À MOSELLE ET MADON—NEUVES-MAISONS

Concert champêtre à la mine du Val de Fer

Devant 150 spectateurs, installés sur une estrade de fortune, Orphéus, le quatuor à cordes du Symphonic Orchestra, a soulevé l'enthousiasme du public, assis sur des bancs ou dans l'herbe face au mur de soutènement de la mine. Sonorité parfaite. Ils ont joué dans le cadre des animations du 150e anniversaire de l'ouverture de la Mine.

« On veut s'adapter à tous les publics, à tous les lieux », revendiquent-ils. Les ingrédients de leur succès ? À la fois la qualité de leur interprétation, la sympathie qu'ils savent susciter, leur répertoire éclectique allant du XVIIe au XXIe siècle, et le cadre verdoyant en pleine nature.

Le temps d'un menuet, Estelle, premier violon, a laissé son archet pour emmener les amateurs dans quelques pas de danse devant la scène. Après les pièces baroques et des danses traditionnelles irlandaises, on change d'ambiance avec des tangos argentins. Ce sont ensuite de grandes chansons connues que le public chante avec le quatuor, des musiques de films mystérieuses...

Prochaines animations dans le cadre du 150e anniversaire de la mine du Val de Fer

Au programme : 14 juillet bal populaire, 19 juillet cinéma en plein air, 23 juillet et 23 août marches nocturnes du chemin

des traces, 27 août 150 ans de la mine en musique.

Puis, « on remontera la Boyotte et on organisera un parc sidérurgique didactique », annonce Vincent Ferry, directeur de l'Agence pour le Patrimoine et la Culture Industriels. Inauguration le 21 septembre. Fête du fer le 22 septembre. Enfin, le 4 décembre, cérémonie de clôture. ■



Orphéus, le quatuor à cordes du Symphonic Orchestra, a enchanté le public de tous les âges.





Les boucles du plaisir à Pierreville

La semaine dernière, ce petit village situé au sud de Neuves-Maisons a inauguré une piste de pumptrack imaginée par le champion du monde 2018 en personne. Les fans de vélos et trottinettes non motorisées s'en sont donné à cœur joie lors du lancement...

Pumptrack. Ce mot qui désigne une piste en boucle avec des virages et des bosses accessible à de nombreuses pratiques ne disait sans doute rien aux habitants de Pierreville il y a encore quelques mois. Mais aujourd'hui, tous ou presque savent de quoi il s'agit.

La semaine dernière, ce petit village de 300 habitants situé dans la communauté de communes de Moselle et Madon a inauguré en grande pompe une piste de pumptrack, juste à côté du City Stade qui avait eu les mêmes honneurs il y a deux ans. « Avec les Jeux Olympiques qui se profilaient, l'Agence Nationale du Sport finançait un certain nombre d'équipements » explique le maire Thierry Weyer, « comme on n'avait rien, on a sauté sur l'occasion. Dans un premier temps, il y a eu ce City Stade et vu son succès, on s'est dit "Pourquoi ne pas avoir un deuxième projet ?". On a réfléchi tous ensemble et comme il n'y avait pas de piste de pumptrack dans le secteur, on s'est lancé ».

Près de 90.000 euros hors taxe

Fan de cyclisme, l'élus s'est alors tourné vers le champion du monde 2018 Chaney Guénet pour imaginer une piste abordable, aussi bien sur le plan financier que technique.

Celle qu'il a réalisée coûte au final un peu moins de 90.000 euros hors taxe, pris en charge pour moitié par la région mais aussi par la DETR (Dotation d'équipements des Territoires Ruraux) pour 18 % la communauté de communes Moselle et Madon pour 12 %. « C'est une piste de 155m avec deux boucles de niveau » détaille Chaney Guénet après avoir réalisé une démonstration, « la partie intérieure est un peu plus aérienne pour les personnes plus techniques et la partie extérieure est plus roulante pour rendre la piste plus accessible aux débutants entre guillemets ». Jeudi dernier, les amateurs de vélo, BMX ou encore trottinettes non motorisées ont ainsi pu découvrir l'équipement accessible uniquement avec un casque.

Et à voir les dizaines de jeunes et... moins jeunes enchaîner inlassablement les tours de pistes en fin d'après-midi, il faut croire que la piste a vite été adoptée. « C'est pas mal, il n'y avait pas beaucoup de surface pour faire un pumptrack et franchement, c'est bien fait » apprécie Arthur, venu faire du vélo, « J'aime beaucoup les bosses, on peut sauter, c'est technique » appuie son copain Marius, lui aussi à vélo.

L'équipement sera utilisé par tous les amateurs BMX, vélo, trottinettes, mais aussi skate, draisiennes de la « com-com ». Qui auront un terrain de jeu parfait pour enchaîner les tours... ■



Que ce soit à vélo, BMX ou en trottinettes non motorisées, les amateurs ont enchaîné les tours ce jeudi sur la toute nouvelle piste de pumptrack de Pierreville. Photo A.G.

par Anthony Guille





DU PAYS DU SEL AU SAINTOIS—MÉRÉVILLE

Les habitants réunis autour de la fête des JO de Mérev'

Un timide soleil a permis aux plus de 600 participants de profiter d'un évènement sportif et culturel d'importance. Avec un mot d'ordre : se rencontrer pour la fête des JO de Mérev'.

Tout est parti de deux bénévoles, Claude Kieffer et Dominique Masson, qui voulaient créer des décorations pour les JO dans la commune. L'idée a tout de suite plu à la mairie : « Nous avons réuni tous les acteurs locaux, liés de près ou de loin à ce genre de manifestation, explique Martine Troha, adjointe déléguée à la culture et à l'événementiel. On a pensé à une grande fête pour créer une dynamique autour de ce thème en impliquant tout le monde. »

Ainsi naissaient les JO de Mérev', mais aussi toutes les problématiques logistiques inhérentes : Où ? Quand ? Comment ? Et qui pour tenir les différents stands ?

Autant de questions qui trouvent réponse dans le milieu associatif : les plats chauds sont assurés par Kiwanis, association caritative venue de Pont-à-Mousson, les desserts par le foyer rural communal, Amarelli danse fait des maquillages pour les enfants, et le tennis club de Méreville

ouvre ses courts pour pratiquer tennis et padel. Sans oublier les « petites mains » qui œuvrent ça et là pour que tout roule.

Des rencontres

Le résultat était à la hauteur des ambitions : une exposition photos sur les sportives du Grand Est, une autre de peinture, des décorations à travers le village, des activités sportives variées (padel, pétanque, athlétisme, volley-ball...), un concert donné par l'orchestre Stanlor et, en clôture, un spectacle pyrotechnique de 11 minutes sur le thème du sport.

Marylou (11 ans) et Maryse, sa mère, étaient chez des amis mérévillois quand elles se sont laissées tenter par un après-midi peu commun près du plan d'eau : « Je fais déjà de la danse et j'aime bien bouger, lance Marylou entre 2 coups de raquette. « On trouve l'idée vraiment bonne. Mêler sport et culture, c'est toujours enrichissant », souligne la maman.

Les rencontres se font, les gens se parlent et, pendant quelques heures, le collectif a remporté sa première médaille.

Et la suite ?

Après cette réussite, se pose la question de la prochaine édition. « Vu le travail de préparation, ça ne sera sûrement pas pour 2025, plutôt 2026 avec cette idée de créer un événement tous les 2 ans en réunissant tout le village », espère Martine Troha. ■



Les artistes bricoleurs ont ramené la Tour Eiffel en Lorraine.



ACTUALITÉS DIVERSES

Meurthe-et-Moselle. France élévateur, qui fête ses 40 ans, accueille deux nouvelles lignes de ...

Leader européen de la nacelle élévatrice sur porteur, l'entreprise basée à Flavigny-sur-Moselle a fêté ses 40 ans ce jeudi. En inaugurant deux nouvelles lignes de production pour les

plateformes Versalift et

France élévateur est le leader européen de la nacelle élévatrice sur porteur. L'entreprise fête ses quarante ans. Photo Cédric Jacquot
« Un anniversaire est une belle opportunité de regarder dans le rétroviseur et vers l'avenir. » Directeur général de France élévateur, Charles Goffin a planté le décor ce jeudi au siège de la société à Flavigny-sur-Moselle.

Alors que l'entreprise spécialisée dans la nacelle élévatrice fêtait ses 40 ans en présence de clients et partenaires, le dirigeant, en poste depuis neuf ans, a pu mesurer le chemin parcouru par la société, qui a franchi un palier supplémentaire en 2022 quand elle a rejoint cette année-là le groupe américain Time Manufacturing.

Ce jeudi, le président du groupe, l'Américain Roman Rariy, avait d'ailleurs fait le déplacement en Meurthe-et-Moselle pour cet anniversaire aux côtés des dirigeants de Versalift et Ruthmann, qui font également partie de Time Manufacturing.



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle. Photo Cédric Jacquot



Charles Goffin, directeur général de France élévateur. Photo Cédric Jacquot



Depuis 2022, France élévateur a rejoint le groupe Time Manufacturing Company, lui permettant d'élargir sa gamme de solutions, et ce aux marchés européens et mondiaux. Roman Rariy, président du groupe Time Manufacturing Company. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle ; ici, la ligne de production Versalift. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle ; ici, la ligne de production Ruthmann. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle ; ici, la ligne de production Versalift. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle. Photo Cédric Jacquot



France élévateur, acteur majeur dans la conception et la fabrication de nacelles élévatrices, célèbre quarante ans d'innovation et d'excellence dans son usine de Flavigny-sur-Moselle. Photo Cédric Jacquot

Des nacelles de 10 à 100 mètres

Une présence qui s'expliquait aussi par l'annonce faite à l'occasion de cet anniversaire. Alors que le site de Flavigny emploie 220 personnes environ, il va accueillir deux nouvelles lignes de production dédiées aux plateformes élévatrices Versalift et Ruthmann. Résultat ? L'usine de Flavigny sera la première en Europe à accueillir des unités de production des trois marques du groupe.

Capable de produire des nacelles de 10 mètres à 100 mètres avec des prix à partir de 40 000 euros jusqu'à plus du million d'euro, le groupe devrait mettre à profit cette nouvelle synergie pour voir encore plus haut.

0 commentaire [Commenter cet article](#)

par A G

